

En circulación su nuevo libro

626079

"Cartas a un educador" envía ex sacerdote Jesús Ginés Ortega

"Cartas a un educador" es el nuevo título que publicó el ex sacerdote jesuita Jesús Ginés Ortega, uno de los más destacados pensadores del cristianismo social de nuestro país.

Ginés Ortega, nacido en Barcelona, España, se nacionalizó chileno. Pese a que abandonó los hábitos religiosos para contraer matrimonio es un personero normalmente consultado por la jerarquía eclesialística e invitado a exponer la posición de la Iglesia a seminarios y cursos. Actualmente es investigador de la DESAL (organismo paraeclesialístico de la congregación jesuita). Cumunmente Ginés Ortega es invitado a seminarios y simposiums internacionales.

Respecto de su nuevo libro (101 páginas) editado por el Instituto de Servicio Educaional de Chile (ISECH) Enrique García Abumada (FSC) señala en su presentación "Una cierta sobreesbundancia verbal suya nos deja al principio casi sin aliento. Ya en confianza, retrocedemos páginas, marcamos párrafos, subrayamos frases, encuadramos temas. Y nos asalta el afán de compartir descubrimientos e inquietudes que desde hace tiempo nos perturban".

Este texto es especialmente de interés para los profesores católicos y, en forma especial en aquellos que son responsables de la enseñanza de religión.

La Tercera. Sigo. 20-VII-1978. P. 7.

"Cartas a un educador" envía ex sacerdote Jesús Ginés Ortega. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cartas a un educador" envía ex sacerdote Jesús Ginés Ortega. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile